

# Wake up call



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"La lumière est venue dans le monde et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière parce que leur manière d'agir était mauvaise. En effet, toute personne qui fait le mal déteste la lumière, et elle ne vient pas à la lumière pour éviter que ses actes soient dévoilés. Mais celui qui agit conformément à la vérité vient à la lumière afin qu'il soit évident que ce qu'il a fait, il l'a fait en Dieu." ([Jean 3:19](#))

Beaucoup de personnes dans notre société ne tiennent pas à ce que leurs vies soient exposées à la lumière. Pourquoi ? Sûrement parce qu'ils ne veulent pas dévoiler leurs agissements et leur secret.

"En effet, toute personne qui fait le mal déteste la lumière." ([Jean 3:20](#))

En fait, le prince des ténèbres (Satan) a de multiples plans pour nous garder endormis et dans la noirceur. Le message de la Bible est un message de grâce oui, mais aussi un WAKE UP CALL.

"Ceux qui auront fait le bien ressusciteront pour la vie, mais ceux qui auront fait le mal ressusciteront pour le jugement". ([Jean 5:29](#))

Il va y avoir une séparation éternelle pour ceux qui ne veulent pas recevoir Jésus dans leur vie ou qui persistent à l'ignorer.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Question : Aujourd'hui sommes-nous toujours en amour avec la lumière, Christ, ou avons nous adopté un christianisme séculier pour être acceptés ?

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**

